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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DOS RIOS MACAÉ E DAS OSTRAS, realizada no dia vinte e quatro de 2 

agosto de dois mil e vinte por videoconferência. Ao vigésimo quarto dia do mês de agosto de 3 

dois mil e vinte às dez horas em primeira convocação e dez horas e trinta minutos em 4 

segunda convocação, deu-se início a Reunião Ordinária da Plenária do Comitê de Bacia 5 

Hidrográfica dos Rios Macaé e das Ostras com a seguinte relação de presença: Rodolfo dos 6 

Santos Coutinho Coimbra e Evelyn Raposo, representantes da Prefeitura Municipal de Macaé 7 

(PMM); Leideane Freire da Silva e Andre Smarra, representantes da Associação de Moradores e 8 

Amigos de Lumiar (AMA Lumiar); Virgínia Villas Boas Sá Rego, representante da Associação 9 

de Moradores e Amigos de São Pedro da Serra (AMASPS); Gabriel Lessa Anthero e Luan 10 

Castilho, representantes da Associação Raízes; Fernando Jakitsch Medina, representante da 11 

Termelétrica Norte Fluminense (UTE NF); Cindy Duarte Gouvêa, representante da Petrobrás 12 

Base Cabiúnas; Fabio Paes Lima Ferreira, representante da Vale Azul Energia; Maria Inês Paes 13 

Ferreira,  representante do  Instituto  Federal  Fluminense  –  Campus  Macaé  (IFF- Macaé); 14 

Affonso  Henrique  de  Albuquerque,  representante  da  EMATER-RIO; Hallisson Marques, 15 

representante da CEDAE; Francisco Martins, representante a Universidade Federal do Rio de 16 

Janeiro (UFRJ - Campus Macaé); Katia Regina Albuquerque, representante da Instituição 17 

Bioacqua; Eduardo Bini, representante do CECNA; Otávio Martins, representante da BRK 18 

Ambiental; Natália Braga, representante da Concessionária de Águas de Nova Friburgo; Genaro 19 

Cordeiro, representante da FIPERJ; Ouvintes: Adriana Saad (CILSJ), Marianna Cavalcante 20 

(CILSJ); Thomas Baggio (CILSJ); Thiago Cardoso (CILSJ); Vanessa Rangel (CILSJ); Hiego 21 

Felipe (CILSJ), Aline César (PMM), Aparecida Vargas (CERHI), Jader (IFF-Macaé), Pedro 22 

(Associação Raízes). A reunião foi presidida pelo Diretor-Presidente do CBH Macaé, a 23 

reunião foi presidida pelo Sr. Rodolfo dos Santos Coutinho Coimbra, e foi composta de seguinte 24 

pauta: 1) Aprovação da ata da Reunião Ordinária Plenária de 19/06/2020; 2) Aprovação 25 

das Minutas de Resolução : a – aprova a execução do projeto continuação do processo de 26 

enquadramento da RH VIII, b – Aprova a execução do projeto implemantação do Sistema 27 

de Informações sobre Recursos Hídricos da RH VIII; 3) Aprovação da extensão contratual 28 

do Projeto de Monitoramento dos Parâmetros Limnológicos e da ictiofauna da lagoa e do 29 

rio Imboassica e avaliação dos resultados do monitoramento da Rebio União; 4) Conflito 30 

entre Instituições membro do CBH Macaé; 5) Proposta de apresentação da IPAR – PCH 31 
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Macaé; 6)  Minuta da Resolução que aprova a criação de conta reserva da CFURH; 7) 32 

Assuntos Gerais. Iniciada a reunião o Sr. Rodolfo Coimbra, passou a palavra a Sra. Aparecida 33 

Vargas, que informou a autorização e posterior pagamento referente à Cota de Custeio de 34 

Custeio da Entidade Delegatária. A palavra retornou ao Sr. Rodolfo Coimbra, que prossseguiu 35 

ao ponto de pauta 1, sem alterações a ata foi aprovada. Prosseguindo ao ponto de pauta 2, a 36 

Sra. Marianna Cavalcante, fez a leitura da minuta da Resolução que aprova execução do projeto 37 

Continuação do processo de Enquadramento da RH VIII; dada as devidas explicações e feitas 38 

considerações necessárias, a minuta da resolução foi aprovada. A Sra. Marianna, prosseguiu com 39 

a leitura da Minuta da Resolução que aprova execução do projeto Implementação do Sistema de 40 

Informações de Recursos Hídricos da Região Hidrográfica Macaé e das Ostras; dada as devidas 41 

explicações e feitas as considerações necessárias, a minuta foi aprovada. Prosseguindo a Sra. 42 

Marianna fez uma breve explicação sobre o ponto de pauta 3, onde solicita a aprovação da 43 

extensão contratual do Projeto de Monitoramento dos parâmetros limnológicos e da ictiofauna 44 

da lagoa e do rio Imboassica, feita as explicações e considerações necessárias, foi deliberado que 45 

a solicitação seja encaminha para a Câmara Técnica de Instrumento de Gestão a ser realizada no 46 

dia 21/09/2020 e após analise de seus componetes, seja aprovada. A palavra foi passada a Sra. 47 

Maria Inês, que fez uma breve explicação sobre os resultados do Monitoramento da Rebio União 48 

e ressaltou a importância de sua análise. Prosseguiu-se para o ponto de pauta 4, onde o Sr. 49 

Rodolfo Coimbra fez um breve relato sobre o ocorrido, e os procedimentos administrativos 50 

adotados pelo Comitê e CILSJ. A palavra foi passada ao Sr. Gabriel Lessa, onde leu uma nota 51 

onde expôs o ocorrido e relatou o seu desconforto e descontetamento com a situção. O Sr. 52 

Rodolfo Coimbra, relatou que a pauta fica compremitada pois a parte acusada não está presente 53 

na reunião e abriu espaço para que os membros se manifestassem. Feitas as considerações, foi 54 

deliberado que o acusado, com cópia ao acusador, sejam notificados, informando que o assunto 55 

foi debatido sem definição devido a ausência de uma das partes. O Sr. Rodolfo Coimbra, 56 

solicitou que a Assessoria Jurídica seja consultada quanto a possibilidade de punição sem a 57 

presença do acusado, mesmo ela tendo sido notificada anteriormente a apresentar sua defesa                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     58 

. Prosseguiu-se para o ponto de pauta 05, onde a Sra. Aparecida Vargas fez um breve relato 59 

sobre o ponto da pauta. Foi deliberado que o CILSJ entre em contato com a IPAR para que ela 60 

apresente em uma reunião plenária o projeto e seus estudos. Devido a problemas com a conexão, 61 

a partir do presente ponto de pauta a reunião passou a ser conduzida, pela Vice Presidente do 62 
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Ata aprovada em 16 de outubro de 2020 

Comitê, Sra. Maria Inês. Prosseguiu-se para o ponto de pauta 06, a palavra foi passada a Sra. 63 

Adriana Saad, que fez as explicações necessárias referentes ao ponto de pauta, minuta da 64 

Resolução que aprova a criação de conta reserva da CFURH. A Sra. Aparecida Marques, sugeriu 65 

que a resolução fosse enviada conforme formato original, confeccionado pela AGEVAP, e após 66 

aprovada pela CTIL do CERHI fosse soliticada a alteração de termologia na Reunião Plenária 67 

daquele orgão, pois a Plenária é soberana em deliberações. Prosseguiu-se com a leitura da 68 

resolução realizada pela Sra. Marianna Cavalcante e logo após foi coloca em votação, sem mais 69 

manifestações à resolução foi aprovada. Prossegui-se para o ponto de pauta 07, onde a Sra. 70 

Adriana Saad, fez considerações pertinentes a projetos licitados pelo CILSJ. A Sra. Virginia Sá, 71 

informou sobre o pré Fórum da Juventude, que acontecerá no dia 28 de agosto, às 15hs, na 72 

forma de video-conferência. Mais nada a ser tratado, a Sra. Maria Inês agradeceu a presença 73 

e disponibilidade de todos e encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi 74 

lavrada por Hiego F O da Silva e assinada pelo Diretor Presidente do CBH Macaé, Sr. 75 

Rodolfo dos Santos Coutinho Coimbra. 76 


